

QUESTIONS OUVRIÈRES

LA FERMETURE DE BASES AMÉRICAINES À TERRE-NEUVE

M. John Lundrigan (Gander-Twillingate): Ma question s'adresse au secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Peut-il nous dire si le syndicat des employés du ministère de la Défense nationale lui a demandé de s'entretenir avec son homologue américain au sujet des Canadiens employés ou congédiés par les États-Unis dans leurs bases au Canada?

M. l'Orateur: Cette question n'est pas recevable. On ne peut demander simplement à un ministre s'il a reçu des instances.

M. Lundrigan: Puis-je alors poser ma question autrement et demander au ministre s'il peut nous dire comment il a répondu au syndicat des employés du ministère de la Défense nationale, qui l'a prié de tenir des négociations avec son homologue américain au sujet des Canadiens employés dans des bases américaines au Canada?

L'hon. Mitchell Sharp (secrétaire d'État aux Affaires extérieures): Il est possible que j'aie reçu des instances, mais je ne m'en souviens pas. Je vais vérifier.

M. Lundrigan: J'ai une question supplémentaire, monsieur l'Orateur. Le ministre peut-il confier à la Chambre les résultats de ses récents pourparlers avec son homologue américain, qui visaient à améliorer les conditions de travail des Canadiens qui travaillent dans des bases américaines au Canada?

L'hon. M. Sharp: On m'a déjà posé la question il n'y a pas tellement longtemps, et j'avais alors répondu que ces entretiens n'avaient pas donné grand-chose. Les États-Unis ne sont pas disposés à changer d'attitude à cet égard.

LA CONSOMMATION

LA HAUSSE DES CARBURANTS ET LES FERMIERS

M. A. P. Gleave (Saskatoon-Biggar): Je voudrais poser une question au ministre de la Consommation et des Corporations. En son absence, le ministre de l'Agriculture pourra peut-être y répondre. Le 17 novembre, j'ai demandé au ministre de la Consommation et des Corporations s'il chargerait la Commission des prix et des revenus de faire une enquête sur l'augmentation du prix des carburants. Puis-je demander aujourd'hui au ministre de l'Agriculture, presque toutes les grandes compagnies de pétrole ayant fait savoir qu'elles augmenteraient leurs prix d'un

cent le gallon à l'ouest d'Ottawa, si le gouvernement demandera maintenant à la Commission des prix et des revenus de faire enquête sur les effets qu'aura cette augmentation sur les coûts de la production agricole?

[Français]

M. Paul Langlois (secrétaire parlementaire du ministre de la Consommation et des Corporations): Monsieur l'Orateur, l'honorable député devrait savoir que la Commission des prix et des revenus est un organisme indépendant. Nous osons croire que la Commission étudie ce qui touche les sociétés pétrolières et qu'elle fera rapport à ce sujet.

[Traduction]

M. Gleave: Monsieur l'Orateur, je voudrais poser une question supplémentaire à ce sujet. J'accepte la réponse du secrétaire parlementaire mais ma question était la suivante: le ministre va-t-il charger la Commission des prix et des revenus d'étudier ce problème?

LES MÉDICAMENTS

L'INEFFICACITÉ DE CERTAINS REMÈDES

Mme Grace MacInnis (Vancouver-Kingsway): Monsieur l'Orateur, je voudrais adresser une question au ministre de la Santé nationale et du Bien-être social. Il y a une semaine, répondant à une des nombreuses questions émanant de ce coin de la Chambre au sujet de la déclaration qu'il se disposait à faire concernant certains médicaments sur ordonnance qui seraient inefficaces, il a dit qu'il s'efforcerait de faire une déclaration «cette semaine», autrement dit, la semaine dernière. Apparemment, il n'était pas en mesure de la faire alors et je voudrais savoir s'il pourra la faire cette semaine?

L'hon. John C. Munro (ministre de la Santé nationale et du Bien-être social): Oui, monsieur l'Orateur, je compte faire une déclaration jeudi de cette semaine.

LA GENDARMERIE ROYALE

LA PRÉSENCE AUX SÉANCES DU COMITÉ DE LA RADIODIFFUSION

M. Mark Rose (Fraser Valley-Ouest): Monsieur l'Orateur, ma question s'adresse au solliciteur général. Elle se rattache au carrousel musical du début de la période des questions. Aux séances actuelles du comité permanent de la radiodiffusion, des films et de l'assistance aux arts à propos de la Compagnie des jeunes Canadiens, des membres de la Gendarmerie royale du Canada en civil sont-ils présents et, si oui, pourquoi?